



Buenas tardes,

Desde la Escudería Congostra Team Sanxenxo queremos informar a todos los equipos, aficionados, amigos, colaboradores, patrocinadores, instituciones, etc., de la comisión de un error involuntario por nuestra parte.

Cuando a finales del pasado año a este grupo de amigos nos surge la posibilidad de hacer realidad un evento de esta magnitud, no dudamos ni un segundo en tomar la decisión.

Una de las preguntas era: ¿y que nombre le ponemos? A nuestro presidente, a la junta directiva, a todos los equipos que corren con nosotros, nos hacía especial ilusión llamarlo "*Rallye do Albariño*", porque era el que habíamos vivido desde pequeños. Y sin dudarle ni un segundo, nos pusimos a trabajar.

En este momento cometimos un primer error involuntario, puesto que en ningún momento hablamos ni comentamos con los antiguos organizadores de dicho evento, las Escuderías Caldas Motor y Salnés Motor, si estaban de acuerdo en que recuperásemos la prueba o utilizásemos el nombre. Actuando de buena fe y sin ningún tipo de mala intención, creímos que podríamos utilizar la denominación "*Rallye do Albariño*" libremente, sobre todo teniendo en cuenta que era una prueba que no se organizaba ni se desarrollaba desde el año 2009.

A la vista de este error solo nos queda pedir disculpas públicamente a toda aquella persona que se haya sentido ofendida por nuestra actuación, en la que no ha existido ningún tipo de mala intención ni ningún afán de lucro o aprovechamiento.

El pasado 26 de abril recibimos un burofax remitido por una persona física particular en el que se nos indica que el nombre de *Rallye do Albariño* le pertenece, aportando documentación de que tiene en trámite el registro de esa "marca" en la Oficina Española de Patentes y Marcas y que ha hecho la solicitud el pasado 11 de diciembre de 2020 con lo cual se nos requiere para que no hagamos uso de dicha denominación bajo amenaza de denuncia vía judicial.

Del mismo modo que públicamente reconocemos nuestro error, también creemos que la forma de actuar de algunas personas no fueron las más correctas, solicitando el registro del nombre días después de hacerse público en el calendario de pruebas y avisándonos a menos de dos meses de la celebración del Rallye de que no podemos usar este nombre. Estos enfrentamientos lo único que hacen es dañar un deporte por todos querido y sobre todo admirado.

Sinceramente, y de todo corazón, todo el equipo humano que forma la Escudería Congostra Team lo único que deseaba en su momento y lo seguirá haciendo en un futuro es que algún día la 19 Edición del Rallye do Albariño sea una realidad, la organice quien la organice.

Nosotros no nos vamos a rendir, sabíamos que el camino no era fácil y desde aquí queremos agradecer a todos los AYUNTAMIENTOS e INSTITUCIONES a los que cuando les comunicamos el problema nos dijeron que cambiásemos el nombre y adelante que estaban con nosotros, a todos los patrocinadores, al que se haya sentido engañado y quiera bajarse del evento lo entenderemos, a los equipos que nos estáis empujando y animando, así como a todos esos oficiales y voluntarios que nos estáis ayudando a hacer este Rallye realidad sin olvidarnos de la FGA y de su presidenta por mostrarnos su apoyo en este mal trago.

Solo nos queda decir que el 18/19/20 de junio se celebrará un Rallye, y que nos llena de orgullo e ilusión caminar de la mano de la Escudería Pontevedra 1984 Team y volver a retomar un sueño de todos ellos.

De este modo os comunicamos que la prueba pasará a denominarse **III Rallye de Pontevedra - Memorial Miguel Álvarez**.

Reiterar nuestras más sinceras disculpas a todo aquel al que hayamos podido dañar o se haya sentido ofendido.

Atentamente Escudería Congostra Team Sanxenxo